



(Obra del genial [Jesus Jauregui](http://www.jesusjauregui.com))  
[www.jesusjauregui.com](http://www.jesusjauregui.com)





Antes de plantearnos ningún tipo de cruce, debemos tener absolutamente claro, que **SOLO** se debe criar con ejemplares sanos, (preferentemente en dos o más generaciones) libres de cualquiera de las enfermedades que atacan a cada raza en particular y que en su inmensa mayoría, se deben a cruces realizadas con ejemplares "contaminados", pero que, por desgracia, pudieron haber obtenido muy buenos resultados en concursos de belleza y que lo que único que han conseguido es "dañar" a las distintas razas e incorporar graves anomalías. Ciertamente es que mucha culpa la tienen los jueces que otorgan esos títulos, pero no nos olvidemos, que los criadores, también tienen su parte de culpa ya que las exposiciones de belleza es eso, belleza, donde lo único que se juzga es el aspecto exterior del perro en cuestión, independientemente de su estado de

salud, de sus antecedentes, de su funcionalidad, etc. La pena es que, cara al exterior, a un criador se le juzga únicamente por esos títulos obtenidos y no por la solidez de su programa de cría, quizás, algún día estos certámenes se transformen en algo más que un desfile de modelos e incorporen criterios estrictos de aceptación de ejemplares de manera que estos sean sanos, funcionales y fiel reflejo de su estándar, una vez hecho esto, podremos juzgar su perfección estética.

Un criador responsable, debe olvidarse de los títulos obtenidos por determinados ejemplares y valorar las otras cualidades antes de plantearse utilizarlos como reproductores, aunque, claro está que "poderoso caballero es Don Dinero", y se venden antes y a mayor precio aquellos cachorros que son hijos de esos que han obtenido premios que otros y eso hace que algunos se olviden de lo que verdad importa y este "olvido" ha hecho que algunas razas hayan sido destrozadas (no mencionaremos a ninguna por que seguro que en la cabeza de muchos ya están presentes) por algunos multi-campeones utilizados indiscriminadamente como sementales con el único objetivo de hacer caja.

En la crianza canina, no solo nos debemos fijar en los ejemplares con los que criamos en presente camada, sino que también son importantes sus padres, abuelos, hermanos, hijos (si los hubiere) ya que ellos nos van a indicar cual es, más o menos, el resultado de una posible camada, en ese entorno, podremos ver que fallos y bondades podemos llegar a reproducir, nos fijaremos preferentemente en las cualidades buenas que deseamos transmitir, pero sin olvidar las posibles faltas y nunca criaremos con aquellos ejemplares que puedan transmitir esa falta, teniendo clarísimo que aunque esos errores no se reproduzcan en una primera generación, tenemos todas las papeletas para que aparezcan en generaciones posteriores, lastrando de esta forma a los futuros cachorros.



Lo que debe guiar en todo momento a todo criador que se precie de serlo es el respeto al estándar de la raza, procurando no criar nunca fuera de los criterios marcados en él, ya que es el garante de su existencia, puede que alguna cosa de ese estándar no nos guste y si esto es así, moléstate por luchar en cambiarlo, convence a otros muchos criadores y clubs de raza de lo adecuado y razonado del cambio que propugnas y una vez conseguido veras como la FCI adopta las modificaciones propuestas por una gran mayoría.

Otra cosa que hay que desmitificar el lado oscuro de la endogamia, la naturaleza tiene perfectamente controlado ese aspecto y para ello los cachorros dejan de ser los hijos de la madre casi inmediatamente después del destete, ocupándose de su "educación" alguna de las hembras jóvenes de la manada o del grupo de cría, (siempre que se permita que exista), además, en estado salvaje es completamente normal que los canidos se apareen entre hermanos y entre padres e hijos, claro está que en este caso interviene la selección natural y este apareamiento es solo de los ejemplares más sanos, fuertes y que mejor desempeñan su función. Hay que tener en cuenta que si, hoy en día, existen las razas caninas, se debe exclusivamente a la práctica continuada de la endogamia, lo único que hay que tener en la cabeza al practicarla es respetar los criterios de la naturaleza (sanos, fuertes y funcionales). Mientras que la exogamia o cruce abiertos continuos, lo único que consigue es aumentar los riesgos exponencialmente dejando a la lotería genética, es decir a la casualidad, la consecución de un ejemplar aceptable dentro de la raza, por no hablar de la reproducción de enfermedades o taras genéticas. Los cruces abiertos, están indicados en los comienzos de un criador, pero cuando se alcanzan los objetivos fijados, la única manera que existe de perpetuarlos y alcanzar la soñada "línea de sangre" es practicar la endogamia. Conviene insistir en contra de la opinión generalizada de los que hablan mucho y

CASTRO-CASTALIA RULLMASTIFFS





conocen poco que los cruces endogámicos están en la base de la gran mayoría de los programas de cría de verdadera reputación y en todas las líneas de sangre existentes.

Una de las curiosidades de Castro-Castalia es que cuando incorporamos un "nuevo" miembro canino (la temida apertura de sangre) a la familia invariablemente, siempre es una hembra, nuestro programa de cría esta basado en hembras, los machos son siempre "accesorios", algo que nos ayuda a conseguir unos objetivos, pero la base de nuestra genética son ellas, esto que en un principio puede ser accesorio, nos permite disponer, si hiciese falta, de unos cuantos resultados de la nueva apertura y que en caso de no obtener los resultados apetecidos, limitar el control de daños, ya que al realizar tan solo dos (excepcionalmente tres) camadas por hembra, nos permite observar resultados sin dañar al resto del grupo.

Por último, hay que tener en cuenta que hoy en día, es muy difícil que un perro de una raza determinada vaya a ser utilizado en su función principal para la que fue seleccionado, la inmensa mayoría va a ser utilizado como perro familiar, compartiendo su vida con una familia humana y perfectamente integrado en nuestra sociedad, esto no significa que nos olvidemos de sus cualidades físicas que es lo que les hace diferentes y que una persona se decante por una determinada raza, sino que, además, habrá que realizar una selección muy cuidadosa basándose en el carácter y poniendo especial cuidado en su impregnación y socialización temprana, manteniendo a la camada junta el mayor tiempo posible, siendo muy recomendable que sea hasta las 12 o mejor 14 semanas



CASTRO-CASTALIA BULLMASTIFFS





## La Naturopatía... Tratamientos de toda a vida

CASTRO-CASTALIA BULLMASTIFFS

En los últimos años ha aumentado paulatinamente el interés de las personas por las terapias naturales, alternativas a la Medicina convencional; este fenómeno que casi podríamos llamar "de masas" se está trasladando también al mundo de los animales domésticos y cada vez son más los propietarios de perros, gatos y caballos que se sienten atraídos por esta posibilidad.

Sin querer abogar por la sustitución de unas técnicas por otras, lo que se pretende con este artículo es explicar qué hace tan atractiva a los ojos de muchos, la Naturopatía.

Todavía hoy en España son pocos los Veterinarios que aplican las distintas terapias alternativas, en el tratamiento de nuestras mascotas, pero es de suponer que en poco tiempo y gracias a la demanda que estamos generando los propietarios, de una parte, y a las influencias que nos llegan de otros países de nuestro entorno como Francia, Gran Bretaña, Alemania, Bélgica, Suiza y por supuesto los Estados Unidos y Canadá, entre muchos otros, donde la Naturopatía se aplica cada vez más extensivamente para el tratamiento de un gran número de afecciones comunes en perros, gatos y caballos, se compatibilicen los tratamientos convencionales y de última generación con esos otros basados en el conocimiento ancestral.

Nosotros y nuestras mascotas vivimos en un constante frenesí; lo que comemos está cada vez más desvirtuado; el agua que bebemos, cada vez más contaminada; el aire que respiramos, cada vez más envenenado; y los medicamentos "al uso" que consumimos y hacemos consumir a nuestros amigos peludos, no siempre están libres de causar importantes efectos secundarios, incluso si a cambio "curan" (¿o quizás solamente disimulan?) los síntomas de tal o cual enfermedad.

Las estadísticas son concluyentes y determinan que se han multiplicado ciertas enfermedades en los perros (cáncer, afecciones cardíacas, hepáticas y renales graves, osteopatías degenerativas, alteraciones hormonales serias, etc.); enfermedades que antes sólo se daban en animales de extraordinaria longevidad; los más explican este fenómeno diciendo que ocurre precisamente porque los perros viven más años, pero indudablemente eso no justifica que aparezcan en ejemplares de dos, tres o cuatro años! Pero quienes ya han empezado a buscar otras explicaciones a este fenómeno, parecen cada vez más convencidos de que el problema quizás radique precisamente en las nuevas condiciones de vida a las que nosotros y nuestros perros estamos sometidos.

COADYUVANTES· ESENCIALES· EN· LA· APLICACIÓN· DE· CUALQUIER· TERAPIA· NATURAL¶  
•→ Sol·y·luz·natural¶  
•→ Aire·fresco·y·optima·ventilación¶  
•→ Ejercicio·regular·y·variado¶  
•→ Dieta·sana·de·alto·valor·biológico·y· nutritivo¶  
•→ Agua·fresca·y·libre·de·contaminantes· (mejor·si·es·depurada·y·filtrada)¶  
•→ Compañía·afecto·y·respeto·de·sus· dueños·y·oportunidades·para·el·juego·y· la·sensación·de·libertad·¶

Y son precisamente estas personas, los Holísticos, quienes han empezado a mirar hacia otra parte y a dirigir su interés hacia técnicas milenarias como la Acupuntura, la Aromaterapia, la Homeopatía, etc., que secularmente han sido empleadas por distintas culturas para tratar a los humanos y a sus animales domésticos y que ahora empiezan a ser apreciadas también por esta nuestra Sociedad llamada del "primer mundo".

Pero cabe destacar que quienes ven en la aplicación de las distintas terapias naturales una posible solución a varios de los males que aquejan a nuestras mascotas, son también conscientes de la importancia de mejorar sustancialmente la calidad de la dieta que se les ofrece a diario, sustituyendo en gran medida la alimentación basada en piensos industriales (secos, enlatados o semi húmedos) por otra más natural, libre de conservantes y saborizantes y más cercana a la dieta que consumieron sus antepasados. Y son también quienes abogan por un uso más racional (y limitado) de las vacunas polivalentes e incluso por su sustitución por otros métodos menos agresivos, los llamados nosodos, de los que aquí en España todavía no hemos oído hablar, al menos a nivel popular.

No obstante y sin querer llegar tan lejos, lo cierto es que existe la posibilidad de combinar, en tantas ocasiones, la aplicación de la medicina veterinaria convencional, con estas otras técnicas más "naturales", con el único objetivo de mejorar sustancialmente la calidad de vida de nuestros amigos de cuatro patas y que bien merece la pena pues considerar estas alternativas como una posibilidad a desarrollar, máxime si ello va a contribuir a paliar los efectos de tantas enfermedades a las que parece que tendremos que irnos acostumbrando.

**ACUPUNTURA:** Chinos y japoneses emplean la Acupuntura hace más de cinco mil años, basándose en la teoría de que el organismo de cualquier ser vivo necesita contar con un óptimo equilibrio entre los distintos órganos y los "vapores" que estos producen y que para conseguirlo es imprescindible facilitar que fluya el "chi" por todo el cuerpo, para lo cual bastará con aplicar una serie de finísimas agujas en determinados puntos del cuerpo (en el caso de los perros está consensuado que bastará utilizar un total de treinta puntos, como máximo) para tratar, entre otras, ciertas alteraciones





hormonales, anorexia y otros problemas del apetito, artritis y reumatismo, distintos tipos de dermatitis, desarreglos hepatorenales, dificultades para la reproducción en la hembra, enfermedades respiratorias y alergias, desarreglos neurológicos de distinto tipo incluída la epilepsia, situaciones de máximo dolor causadas por traumatismos, durante las operaciones quirúrgicas y en el post-operatorio, etc.

**AROMATERAPIA:** Los sanadores del Antiguo Egipto, de la India y de la Grecia Clásica sabían que ciertos aceite esenciales (destilados de algunas plantas) podían emplearse con éxito para mitigar el dolor, levantar el ánimo y mejorar la calidad del descanso y emplearon a discreción sus conocimientos en el tratamiento de las más variadas afecciones; posteriormente los alquimistas del Medioevo y del Renacimiento europeo mejoraron el arte de la destilación botánica, logrando aceites esenciales cada vez más completos y efectivos. Todavía hoy no se sabe cómo "funcionan" los aceites esenciales sobre el organismo de los seres vivos, pero no hay duda de que ofrecen importantes beneficios terapéuticos y pueden ser empleados con éxito, en los perros, para tratar afecciones digestivas, respiratorias, alergias, trastornos de la personalidad (miedo compulsivo, timidez excesiva, estrés ambiental y ansiedad por separación), artritis y reumatismo, dermatitis, ciertas infecciones (bacterianas y víricas), mareos típicos en los viajes en coche o avión, e incluso ciertos problemas mecánicos (tirones, torceduras, etc).

**HOMEOPATÍA:** Podemos considerar al alemán Hahnemann como el padre de la Homeopatía moderna; fue él quien publicó en 1796 un importante tratado sobre la materia que todavía hoy se considera imprescindible como libro de consulta y para la formación de los modernos homeópatas. Hahnemann basó sus tratamientos en el llamado principio de la similitud, : "similis, similibus, curantur", demostrando que igual cura a igual y que basta con aplicar para tratar las enfermedades, en dosis mínimas, las mismas sustancias que en mayores cantidades producirían al enfermo sano síntomas idénticos a los que se producen en el enfermo. La aplicación de la Homeopatía en animales domésticos es sin embargo más reciente y se debe al esfuerzo de George Macleod, quien describió extensamente los resultados que obtuvo del empleo de las técnicas de Hahnemann, en perros, gatos, caballos y otros animales de granja y ganado. Enfermedades como la mayoría de alergias, la artritis, la diabetes, las diarreas y el estreñimiento crónicos, la epilepsia, la mayoría de intoxicaciones, los problemas de piel y esos otros de carácter emocional (del comportamiento) pueden ser tratadas con éxito.



CASTRO-CASTALIA RULLMASTIFFS





<b>APATIA DEPRESION DESMOTIVACION</b>	<b>Damiana, Palma y extracto de semilla de Kola:</b> Tratamiento natural de hierbas, utilizadas para incrementar la energía y motivación en el perro o gato. Utilizado para aquellas ocasiones en que se necesita un perro alerta y enérgico y no apático, como por ejemplo en exposiciones, trabajo, sementales en época de montas o en general para cuando se necesita un pequeño aporte extra de energía. Puede utilizarse durante largos periodos, en aquellos animales que se están recuperando de alguna enfermedad.
<b>ELIMINACION DE TOXINAS MALOS OLORES</b>	La alimentación de piensos y comidas enlatadas, tratamientos químicos contra pulgas y garrapatas, vivir en la ciudad rodeado de contaminación puede producir malos olores en nuestros perros. Estas plantas eliminan las toxinas y ayudan a neutralizar los malos olores ya sea del manto o del aliento. <b>Ascophyllum:</b> Algas que ayudan a la eliminación de toxinas, también son ricas en yodo y otros minerales y vitaminas. Perejil: contiene una alta concentración de clorofila que neutraliza las malas olores de la piel y del estómago. Utilizado para purificar y desintoxicar. <b>Clorophyllin:</b> Derivado de la clorofila, poderoso anti-oxidante utilizado también para desintoxicar. <b>Menta:</b> La menta juega un gran papel en la limpieza del tracto intestinal, asienta la digestión e inhibe el crecimiento de bacterias en la garganta, evitando así el mal aliento.
<b>ARTICULACIONES ARTRITIS</b>	Tratamiento natural para tratar problemas en articulaciones, cartílagos, huesos de perros y para tratar la artritis. <b>Glucosamina:</b> Los animales sanos la producen necesaria para mantener sus cartílagos sanos y fuertes, sin embargo los animales de avanzada edad necesitan un aporte extra de ella para mantener sus articulaciones en buen estado. <b>Condroitin:</b> Aunque tiene diversas funciones trabaja en sinergia con la glucosamina.
<b>ABSORCION DE CALCIO HUESOS FUERTES</b>	<b>Capsulas y aceite de hígado de bacalao:</b> Aceite rico en ácidos grasos Omega 3 y vitaminas A y D, esenciales para la absorción de calcio y para el mantenimiento de huesos sanos y fuertes. Es ideal para el mantenimiento de la salud en general, ayudando a mantener la movilidad, unas buenas articulaciones y una buena circulación sanguínea en perros . Este aceite de pescado también aporta energía que se administra poco a poco para dar un aporte extra de resistencia, por lo que es útil añadirlo a la dieta de los perros de trabajo.
<b>PROBLEMAS DE ESTOMAGO REDUCIR FLATULENCIAS</b>	Estas tres plantas juntas ayudan al buen funcionamiento del sistema digestivo. <b>EL Jengibre y Menta:</b> Tradicionalmente utilizados para aliviar y fortalecer el sistema digestivo. Calma el tracto intestinal y reduce las flatulencias y ventosidades. <b>Valeriana:</b> Ayuda a calmar y a aliviar el estómago, haciéndolo beneficioso en aquellos animales que no son aprensivos en los viajes en coche, pero que son propensos a marearse.
<b>MEJORAR LA PIGMENTACION Y CONDICION DEL PELO</b>	<b>Las bayas del saúco y de la ortiga:</b> Son ricas en hierro y yodo, los minerales esenciales para una correcta pigmentación. El alto nivel de estos minerales se conserva cuidadosamente en esta mezcla líquida de extractos. Esto mantendrá y mejorará la pigmentación en perros y gatos, haciéndolo un suplemento perfecto para evitar la pérdida de pigmentación que puede ocurrir en los meses de invierno. Puede ser administrado durante todo el año sin problemas añadiéndolo a la dieta seca (pienso) o húmeda (lata). También puede ser administrado a hembras gestantes y lactantes.
<b>PIEL CRECIMIENTO MUDA DE PELO PROBLEMAS HORMONALES</b>	<b>Cápsulas de aceite de onagras:</b> Contienen un 10% de ácido Gamma Linoléico (GLA), igualmente como vitamina E. El alto nivel de los ácidos grasos esenciales en el aceite de onagra, lo hace excelente para mantener una piel saludable, evitando posibles problemas de sequedad en la piel. Ayuda al crecimiento del pelo y su utilización es muy valiosa durante las épocas de muda o cuando ha habido una pérdida excesiva de pelo, por ejemplo, después del parto de las hembras. Cuando se administra regularmente, se consigue una buena calidad de pelo que las razas de pelo largo, sobretodo, requieren. El aceite de onagra es altamente conocido por su efecto estabilizador en desequilibrios hormonales. Consultar con vuestro veterinario antes de administrar Aceite de Onagra a aquellos animales que sufren epilepsia.
<b>HIPERACTIVIDAD ANSIEDAD MIEDO</b>	<b>Extracto de valeriana , verbena y muérdago:</b> Este extracto reúne una alta concentración de todos sus ingredientes al mezclarlos, lo que hace de este producto fácil de utilizar y a la vez, resulta económico. Actúa rápidamente calmando y controlando la hiperactividad y ansiedad en perros. Se absorbe rápidamente por lo que es ideal administrarlo en aquellas ocasiones que pueden provocar cuadros de estrés y miedo, como por ejemplo, tormentas, disparos, fuegos artificiales, visitas al veterinario, etc. Puede ser administrado directamente en la boca o en la comida.
<b>GOLPES DE CALOR PROBLEMAS DE PIEL</b>	<b>Espinaca, perejil, berros:</b> En polvo o natural esta combinación de tres plantas de hoja verde proporciona un beneficio ideal para que vuestros perros adquieran lo mejor de ellas. Rico en hierro, antioxidantes, Vitamina C, clorofila, calcio y magnesio, este suplemento es ideal para administrarlo cuando se sigue una dieta de alimentación natural. También previene los golpes de calor y es beneficioso para aquellos perros que sufren de problemas de piel.





<b>DESTETE DE CACHORROS DESORDENES INTESTINALES (COLIT-DIARREAS)</b>	<b>Polvo de corteza de olmo y alamo blanco:</b> Una combinación nutricional que alivia y proporciona una alta digestibilidad. Se ha usado tradicionalmente para el destete de los cachorros y para animales convalecientes durante el período de recuperación. Debido a su alta digestibilidad y su bajo índice de grasas hace que sea éste un suplemento ideal para ayudar en malas digestiones. Su efecto aliviante al sistema digestivo ayuda a disminuir la velocidad del paso de los alimentos a través de los intestinos favoreciendo así la absorción de nutrientes por lo que es un suplemento muy beneficioso en aquellos animales con frecuentes desórdenes digestivos intestinales y puede administrarse durante y después de un período de fuertes diarreas o colitis. Puede ser administrado cuando sea necesario o bien indefinidamente debido a condiciones de insuficiencia pancreática. Puede administrarse junto a leche desnatada, yogurt natural o agua.
<b>FERTILIDAD SISTEMA NERVIOSO ANTIOXIDANTE</b>	<b>Aceite y capsulas de germen de trigo:</b> Es un aceite de alta calidad que puede ser administrado simplemente en la comida diaria. El Germen de trigo tienen propiedades antioxidantes y vitamina E ayuda en la eliminación de radicales libres dañinos para el sistema. Es un recurso natural de vitamina E, utilizado para mantener la piel y el sistema nervioso en buenas condiciones de salud y favorecer la fertilidad en machos y hembras de perros.
<b>TOS BRONQUITIS CIRCULACION</b>	<b>Comprimidos de ajo:</b> Un remedio tradicional para los tratamientos sintomáticos de la tos y la bronquitis y una importante ayuda para mantener la salud general en perros. Para uso en afecciones bronquiales, problemas circulatorios y con muchos efectos beneficiosos para la salud en general. Ideal para administrar en la dieta diaria de todos los perros. También actúa como desparasitante natural
<b>MEJORA SISTEMA IMUNITARIO CISTITIS ESCEMA REUMATISMO ARTRITIS PROBLEMAS DE PIEL</b>	<b>Comprimidos ajo y fenogreco:</b> Un remedio tradicional para el alivio sintomático del reumatismo, artritis, condiciones de la piel, tos e infecciones leves en perros. En estos comprimidos de ajo, se le añade fenogreco, haciendo de éstos una excelente combinación para tratar una amplia gama de síntomas. Es utilizado para tratar infecciones leves, tales como quistes interdigitales, eczema, pioderma, cistitis, tos, etc. y cuando se administra regularmente aumenta la resistencia a este tipo de infecciones ya que estimula el sistema inmunológico. El ajo es muy conocido por sus propiedades antibióticas, antisépticas y antivirales y ha sido confirmado por modernos estudios científicos. También se ha comprobado su habilidad para eliminar toxinas del sistema. Este remedio natural es particularmente efectivo en el tratamiento de artritis, reumatismos y problemas de piel.
<b>OBESIDAD CRECIMIENTO DEL PELO DOLOR REUMATICO GOLPE DE CALOR</b>	<b>El alga de quepo en polvo o extracto:</b> Contiene 37 minerales y trazas de elementos y contiene un alto nivel de yodo, así como también azufre, calcio, zinc, hierro y magnesio. Debido a este alto contenido en minerales, ayuda y mejora el crecimiento del pelo y la pigmentación, las algas de quepo también pueden influir en el tratamiento de la obesidad. Para los perros que son propensos a problemas de piel y sufren golpes de calor, el quepo se recomienda que sea administrado esporádicamente en las épocas de calor. No se recomienda para animales cuyo peso sea menor a 10 kilos, excepto bajo prescripción veterinaria.
<b>PERDIDA DE APETITO FUNCIONAMIENTO METABOLICO</b>	<b>Algas marinas de quepo y malta en polvo extracto o comprimido:</b> Esta combinación de quepo y malta estimula el apetito en aquellos animales que son poco comedores ayudándoles a aumentar su peso corporal y mejorar su condición física. Mejora el crecimiento del pelo, la pigmentación y el funcionamiento del metabolismo. Es ideal para perros convalecientes y perros poco comedores. No se recomiendan para animales 5 kilos, excepto bajo prescripción veterinaria.
<b>DIURETICO ARTRITIS REUMATISMO</b>	<b>Berro, semillas de apio , apio en planta, rábano picante, perejil:</b> Se usan e conjunto para aliviar los dolores de la artritis y del reumatismo, por lo que, facilitan el movimiento y mejoran los problemas de movilidad que normalmente encontramos en animales de avanzada edad. Sus propiedades diuréticas ayudan a la correcta eliminación de la orina y debido a que regulan la relación de ácido-base es beneficioso para la cistitis y los problemas de incontinencia.
<b>DESPARASITACIONES</b>	<b>Ajo:</b> Un diente de ajo crudo y machacado semanalmente
<b>ESTREÑIMIENTO</b>	<b>Hoja de sen en polvo, aloe en polvo, cáscara sagrada:</b> Su mezcla actúa como un suave laxante para aquellas ocasiones en las que el estreñimiento es un problema, ideal para administrar antes del día en ayuno semanal o al empezar cualquier tratamiento. Estos comprimidos no son recomendados para hembras preñadas o lactantes.





<b>PARTOS EMBARAZO PSICOLOGICO</b>	<b>Hojas de frambuesa:</b> Se utiliza problemas asociados con el parto, también ayuda en la prevención de pseudogestación en perras . Esta fórmula reconocida y utilizada a lo largo de los años ayuda y asegura una fácil, rápida y limpia salida de los cachorros al nacer. Muchas hembras reproductoras que han experimentado problemas durante el parto, después de haber tomado estos comprimidos, tienen partos más fáciles. Los comprimidos deben ser administrados desde la tercera semana de gestación hasta una semana después del parto para asegurar la completa expulsión de todas las placentas. Los comprimidos de hojas de frambuesa son efectivos en la prevención de falsos embarazos (pseudogestaciones). Para evitar esta situación en aquellas hembras que son propensas a este desorden, se deberá administrar la dosis preventiva desde el primer síntoma de entrada en celo y continuar durante doce semanas.
<b>ANSIEDAD MAREOS EN VIAJES EPILEPSIA</b>	<b>Extracto líquido o polvo de valeriana, de muerdago , escutelaria y gentian:</b> Alivio sintomático de la ansiedad, excitabilidad, nerviosismo y mareos durante el viaje, y una ayuda en el tratamiento de la epilepsia. Para calmar y relajar perros y gatos que sufren de excitabilidad, aprensión, fobias o hiperactividad. No causan somnolencia o comportamiento extraño, haciendo posible su uso en aquellos perros o gatos que necesitan calmarse durante una exposición, un viaje, un entrenamiento y en trabajos de obediencia. También puede ser utilizado en ambientes extraños para el perro o situaciones que pueden causar aprensión o ansiedad, siendo muy útil para los perros jóvenes que son entrenados para participar en exposiciones, tormentas, fuegos artificiales, visitas al veterinario, etc.

CASTRO-CASTALIA RULLMASTIFFS

